

Hue befindet sich im Zentral Vietnam und liegt am Perfume River. 1802 wurde die Hauptstadt von Hanoi nach Hue verlegt, um den Süden und Norden zu vereinen. 143 Jahre war Hue die Hauptstadt und Sitz vieler Könige.

Heute kann man die Zitadelle (=eine ca 10 km lange Wehrmauer rund um die verbotene Stadt) und die Verbotene Stadt (ähnlich der verbotenen Stadt in Peking) besichtigen. Diese beeindruckende Anlage ist leider teilweise während des Krieges stark zerstört worden. Dennoch haben einige Paläste, Tempel und Teile der Purple City die Zeit überdauert. Wir haben heute Vormittag einige Stunden in der Verbotenen Stadt verbracht und sind sehr beeindruckt von den Bauten!

Nachdem wir gesehen haben, wie die damaligen Könige gelebt haben, haben wir uns zwei berühmte Königsgräber angesehen: Tomb of Minh Mang und Tomb of Khai Dinh. Beides sind riesige Anlagen.

Der größte Anteil der Vietnamesen ist Konfessionslos. Jedoch gibt es sehr viele buddhistische Pagoden. Eine davon, die Thien Mu Pagoda haben wir heute besucht.

Nach diesen langen Tag packen wir nur noch unsere Sachen, den morgen in der Früh brechen wir nach Hoi An auf.